

かめっ子だより No.62

令和7年7月31日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

頂点をめざせ！ 豆つかみゲーム大会に参加！！part3

大会は団体戦ではありません。この大会で最高記録を出した子が、個人戦の優勝にもなります。こちらの勝負も見ごたえがありました。

泣いても笑ってもこれで最後、後半戦の始まりです。一人目は前半戦「おかわり」で悔しい思いをした子から。今回は「おかわり」に見事成功。いきなり34粒の好記録を出しました。2人目も32粒と自身の記録を大幅に更新。もうこの時点で、亀井小学校の団体戦優勝が揺るぎないものとなりました。

そして、最後の3人目。他校の子も自己記録を更新し33粒の成績でしたが、それを上回る35粒の記録を出しました。前半戦終了時は、2位の学校とわずか5粒の差でしたが、後半戦は3人が3人とも30粒以上の大台を記録したので、終わってみれば“圧勝”という感じでした。2回目ということもあってか緊張も解け、全員が落ち着いてチャレンジしていました。



	I	II	III	IV	V	VI	合計
加古川市立平岡北小学校	32	22	14	21	15	33	②137
川崎市立旭町小学校	8	15	22	27	24	13	109
神戸市立美野丘小学校	21	21	19	24	23	24	132
長岡京市立長岡第三小学校	16	32	15	13	20	29	125
八尾市立亀井小学校	20	24	29	34	32	☆35	①174
和歌山大学教育学部附属小学校	19	9	10	13	12	14	77

以上の結果、亀井小学校は団体戦174粒で見事優勝。個人戦も亀井小学校でいただき、ダブル受賞で大会を終えることができました。

出場が決まってから20分休みなどの時間を利用し、練習に励んでいました。また、本番用のキットを持ち帰り、家でも特訓していました。3人で見事勝ち取った優勝、本当におめでとう。

